

Damnificados por inundaciones en Cali piden ayuda a las autoridades



Los damnificados, quienes pasaron la noche en cambuches, esperan que el agua baje para rescatar sus pertenencias.

Se cumplen dos días de emergencia en Cali por el desbordamiento del río Cauca. Las fuertes lluvias de las últimas horas hicieron que el caudal del río aumentara a diez metros.

En total, son 10.000 personas afectadas las que claman por la ayuda del gobierno departamental.

"Uno no puede ni trabajar, las cosas están en el agua. Yo perdí dos camas y la nevera. Dicen que nos van a ayudar pero hasta la fecha no hay nada", declaró la damnificada Mayer Lorena Valencia.

Los damnificados pasaron la noche en cambuches. "Anoche fue bastante cruel, estábamos durmiendo sin nada y uno se preocupa por los niños", indicó el damnificado Humberto Gómez.

Por su parte, los Consejos Departamental y Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle del Cauca y de Cali se encuentran trabajando para superar la emergencia.

NociasRCN.com